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アンケート結果（“絆”研修②） 

参加者８７人 アンケート回収７９人（回収率９１％） 

１、職種 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、年齢                 ３、多職種研修の参加回数 

 

                       

 

 

 

 

 

 

４、包括ケアの理解            ５、多職種の役割 

                       

 

 

 

 

 

 

６、合意形成について      ７、意思決定支援とそれを引き継ぐことの重要性について 
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８、本人家族の希望や幸せに配慮     ９、研修評価 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９、研修評価 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

改善点 

1. 今回のロールプレイは、本人役割をどうすれば良いか理解するためのものだったのでしょうか？意

図の理解が難しかった。初回参加でもすんなり腑に落ちて動けるような仕組み作りが良いのではな

いでしょうか 

2. メンバーも色々な職種の方が集まれて良かった。かかりつけ医の方の参加があと少し欲しい。 

3. とても内容有る研修会でした。改善意見はありません。このまま続けて下さい 

4. 休憩をあと一度欲しい 

5. 第一回目と同じような内容だった。グループワークのメンバーが違ったので意味はあったが新鮮さ

が薄かった。 

6. 介護士さんの参加が少ないなと思った。訪看、訪リハスタッフも少ないと思った。 
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①研修時間

評価 人数
1　（長い） 1
2 13
3 64
4 1
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79

②難易度

評価 人数
1　（難しい） 0
2 15
3 55
4 7
5　（やさしい） 2

79

③積極的に参加できたか

評価 人数
1　（できた） 19
2 24
3 25
4 11
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79

④ファシリテータの仕事ぶり

評価 人数
1　（よかった） 39
2 17
3 22
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5　（悪かった） 0

79
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その他         

1. 準備等大変だったと思う。お疲れ様でした。     

2. 初回に参加したかったが院内で案内がなかった。とても残念です。３回目も必ず参加します。楽

しみにしています。       

3. １回目に参加できず残念。３回目も参加したい。普段、本人様の意思を尊重した関わりができて

いるか、振り返ることができた。他スタッフにも伝えて行きたいと思う。 

4. 毎回準備が大変だろうなと思う。ありがとうございます。色々な事を考えながら仕事に取り組

もうと思う。         

5. 最近若い介護保険利用者が増えている。高齢者施設での関わり方に困ることがある。目標が就

労の方もある。皆さんの考えが聞きたいです。     

6. なかなかない機会ですので有意義な時間となりました    

7. 分かり易い説明でとても良かった。本人の思いに寄り添うという言葉は簡単に言えますが、本

当に実行することは難しいと思った。     

8. 進行がとても良かったように思った      

9. 参加するまではとても緊張したが、参加して本当に良かった   

10. グループワークで色々な職種の方と関われて良かった    

11. もう少し互いの相互理解、考えや役割を知る時間があれば良いなと思った  

12. 多職種の方と話し合えて良かった      

13. サービス担当者会議の体験が出来て良かった。     

14. その場の緊張を解くアイスブレーキングが入って打ち解けたので取り組みがし易かった。緊張

した 

15. 分かり易い資料、お話で良く理解できた。     

16. 初めて医師会館にお邪魔しました。立派な施設で心地よく感動した。  

17. 基本的なことの振り返り、大切なことの再確認が出来た。    

18. 今回、Living Will を配り、次回までに書いてきてもらえば良かったのでは？   

19. グループワークの他職種になりきる場面は、情報にないことも発言してもよいのか。どこまで

なりきったらいいのか？ 

20. とても楽しかった。初回から参加したかった。 

21. 知っている方もおられ、良いコミュニケーションの場であった。 

22. テーブル内で十分盛り上がった。ドクターもおられて助かった。和やかで良かった 

23. 担当者会議を行っているが、結果ありきの会議になっていた。次回からは改善して行きたい。 
 

 


